

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b><i>JUEVES 4 DE SEPTIEMBRE DE 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Hoy estuvo en Querétaro, **Juan Camilo Mouriño**, Secretario de gobernación, para presentar el segundo informe de gobierno de **Felipe Calderón**. El Secretario se reunió con la prensa y ofreció una serie de cifras de la administración federal. Dijo que para diciembre debe demostrarse la utilidad de las medidas de seguridad comprometidas. Dijo que será el Presidente quien decida los cambios cuando los funcionarios no hagan su trabajo. (NC)

En palacio de gobierno, el secretario de gobernación **Juan Camilo Mouriño**, dio un mensaje con motivo de la presentación del segundo informe de gobierno del presidente de la república. (PC)

Se le van a destinar 107 mdp al municipio de Querétaro y 17 al municipio de San Juan del Río, en materia de seguridad, esto lo dijo **Juan Camilo Mouriño** en su visita a Querétaro. (PC)

El Gobernador **Francisco Garrido** comentó que el observatorio ciudadano está en proceso de conformación y representa la voluntad manifiesta del gobierno del Estado y la sociedad organizada para actuar a favor de la seguridad. (NC)

Se va a dar una segunda reunión en dos semanas con la organización "iluminemos México" para establecer los pormenores del observatorio ciudadano, dijo hoy el gobernador durante la conferencia de prensa. (PC)

Seguridad, educación, vivienda e infraestructura, los grandes retos del gobierno federal, considera el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**. (PC)

El 1% del PIB ha dejado de recibir el país por la inseguridad, aseguró el senador **José Calzada Roviroza**, previo a la glosa del segundo informe del presidente **Felipe Calderón Hinojosa**, a partir del día 12. Sostuvo que todas las proyecciones del paquete económico fallaron. (PC)

Cabeza. Un aspirante a la candidatura del PRI a la presidencia municipal de Corregidora en el proceso pasado de elecciones, **Sergio Moctezuma**, ahora es el titular de la secretaria de gestión social, de ese partido. (PC)

Cabeza. La Comisión Estatal de Información Gubernamental instaló formalmente el jurado calificador para el quinto premio estatal de acceso a la información. (PC)

Cabeza. El IFE dice que hasta el momento ningún ciudadano, autoridad o gremio, ha presentado documentación alguna que pudiera considerarse como falsa o apócrifa. (PC)

## LEGISLATURA

En la sesión de pleno de la Legislatura este día, quedó clara la diferencia que hay al interior de la bancada del PAN. **Fernando Urbiola** reconoció que hay muchas diferencias respecto a que **Eric Salas González** asuma la presidencia de la junta de concertación política y concentre tanto poder en él solo; sin embargo es un hecho que ocupará el cargo y se encargará del presupuesto y de las decisiones importantes. Se aprobó la ley orgánica del poder ejecutivo en el que reaparece el nombre Sombra de Arteaga para el periódico oficial, ya que el estado ya no es Querétaro de Arteaga. (NC)

Cabeza. **Eric Salas** impera a partir de ahora y hasta que se termine la LV legislatura: Asume la presidencia de la junta de concertación hasta que se termine este periodo. (EL)

Desaparece el único expediente de juicio político en el Estado, contra los consejeros del IEQ de Querétaro en 1998, denunció el diputado **Marco Antonio León Hernández**, quien quería consultar el caso para avanzar en el juicio contra José Luis Covarrubias, secretario de obras públicas. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. Mañana en Querétaro se llevará a cabo el tercero de cinco foros en el país, sobre la defensa ordinaria y constitucional de los contribuyentes, que organiza la comisión de hacienda del senado de la república. (PC)

Prevén comerciantes un incremento del 10% en las ventas durante el puente vacacional del 16 de septiembre en comparación al año pasado. (PC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Aún están definiendo en asamblea que tuvieron el día de hoy, los estudiantes de la facultad de Psicología a partir de las 10 de la mañana y no han llegado a un acuerdo, si se va o no el director de la facultad. (PC)

**Juan Camilo Mouriño** comentó que están atentos ante la demanda del magisterio y sus preocupaciones y afirmó que las demandas van a ser atendidas y resueltas en la medida de que sean razonables y la prioridad es que los maestros no dejen de dar clases. No se va a derogar la ley del ISSSTE, porque es una de las demandas a las que no se puede dar respuesta. (PC)

Entrevista. **Francisco Linares**, futbolista del Toluca, Necaxa y Atlético español y contador de profesión, presenta su libro *Entrenando para ser*, que incluye una serie de vivencias personales en la que se busca demostrar lo que es la educación integral. Considera que el gobierno no sabe actuar en equipo, no lo hace. La ventaja de trabajar en equipo es que si vivimos en sociedad, no podemos aislarnos y debemos unirnos para exigir que se nos respeten los derechos. Desgraciadamente la sociedad tampoco trabaja en equipo, pero acciones como la marcha iluminemos México puede ser un principio, lo primero que debemos hacer es comprometernos en lo individual a lo que nos toca hacer, con orden y disciplina. Comenta que hay los eternos, que debieran ya salir y los nuevos, que deben aprender. La presentación del libro es hoy a las 8 en la galería Libertad. (NC)

Del 5 de septiembre del 2008 al 5 de septiembre de 2009 se celebran los 50 años de cómicos de la legua de la Universidad Autónoma de Querétaro, informó su director **Wilfrido Muriño Soto**. (NC)

Cabeza. En la facultad de lenguas y letras se llevará a cabo la inauguración de las jornadas de lingüística comparada. (PC)

Cabeza. Se va a realizar el primer seminario internacional, primera infancia y lectura, en el Gomes Morín del 1 al 4 de octubre. (PC)

## SOCIEDAD

Cabeza. Por la visita de **Camilo Mouriño** en Querétaro, están en plantón desde temprana hora, dos contingentes de La Piedad municipio de El Marqués, donde acusan a **Alfredo Botello y** por supuesto a la CEA, sobre el famoso pozo que ya no lo tienen los habitantes. Los comités del pozo ya no están manejando, están protestando con gritos, pancartas, una veintena frente a la puerta de palacio y otra veintena a la salida del estacionamiento sobre la calle de Pasteur. (PC)

Cabeza. La CEA informa que las colonias del oriente y nororiente de la ciudad presentan falta de agua, debido a que una maquina rompió una tubería en la línea del sistema paraíso la noria, por lo que fue necesario cerrar las válvulas para poder reparar, pero dicen que hoy quedará resuelto este problema. (PC)

Con el fin de reforzar la unión y la comunicación en la familia, se impartió la conferencia *Educación en la familia*, a cargo de **Carlos Arredondo**, con la asistencia de aproximadamente 300 personas. (NC)

El divorcio exprés no es viable en México y menos en Querétaro ya que la entidad ocupa el primer lugar nacional en divorcios, aseguró el presidente de la APRODEQ, **Rogelio Estrada Pacheco**. (NC)

Vehículos en mal estado circulando, bajas exigencias para obtener la licencia y dudosa seguridad en el diseño de las vialidades, son algunos de los pendientes que tiene el Estado para unirse a la Academia internacional de seguridad vial europea que esta mañana ofreció una conferencia de prensa en Querétaro. (NC)

Querétaro será la sede piloto para el programa Rock Show que pretende llevar a cabo la academia internacional de seguridad vial europea para la prevención de accidentes viales. (PC)

La primera causa de muerte entre los jóvenes de 14 a 25 años es propiciada por accidentes de tránsito. (PC)

Cabeza. Del 5 al 7 de septiembre en el cine teatro Rosalío Solana se llevará a cabo el tercer encuentro de cine y video. (PC)

## MUNICIPIOS

Apoyo total a los damnificados por las lluvias en Santa Rosa Jáuregui, aseguró el alcalde **Manuel González Valle** que hoy, después de su regreso, acudió directamente a Santa Rosa Jáuregui. (NC)

Se ampliará la red de drenaje en la comunidad de Montenegro y en 45 días como máximo, se espera concluir los trabajos de rehabilitación. (PC)

Cerca de 2 mdp ha invertido el municipio de Querétaro en mejoramiento de infraestructura educativa, aseguró el secretario de desarrollo social, **Carlos Treviño**. (NC)

Inversión de 1 millón 700 mil pesos fueron para apoyar 14 escuelas del centro histórico para ejecución de infraestructura educativa. (PC)

Cabeza. Este lunes el ayuntamiento de Tequisquiapan, firmará un contrato cediendo el uso de instalaciones, para el funcionamiento de un juzgado mixto de primera instancia. (PC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Asume el municipio de Querétaro el llamado de la sociedad y quien no pueda con el cargo, que se vaya, indicó el alcalde **Manuel González Valle**, al referirse al tema de la seguridad de los queretanos. (NC)

Quien no cumpla en materia de seguridad, se va, advierte el presidente municipal de Querétaro. (PC)

Ante la salida del titular del consejo nacional de seguridad **Roberto Campa**, el sub secretario de gobierno, **Fernando Urbiola Ledesma**, aseguró que el cambio no ocasionará retrasos en la entrega de recursos federales. (PC)

Congelar las cuentas de los familiares de los secuestrados, es la medida más factible para terminar con este negocio, aseguró el presidente de la Asociación de profesionales del derecho en Querétaro, APRODEQ, **Rogelio Estrada Pacheco**. (NC)

Asesinan a una pareja de queretanos en Kansas city en Estados Unidos, informa el diputado **José González Ruiz**, presidente de la comisión del migrante. (NC)

En Querétaro no hay la preocupación por la violencia que hay a nivel nacional, según el presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**. (NC)

Cabeza. A nivel nacional se registran 400 mil órdenes sin cumplimentar, por ello el presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos **Adolfo Ortega Osorio**, señaló que los jueces a nivel nacional, deben estar en sintonía ante la preocupación por la inseguridad a nivel nacional. (NC)

Cabeza. De 15 a 20 personas vinculadas con el secuestro están en internas el CERESO, informó el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola**. (NC)

Dos mujeres fueron detenidas por el delito de robo a comercio, en contra de Wal Mart. (NC)

---